

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503
Fax: 0431 / 988 - 1501
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 372.14 / 25.09.2014

Gehe zurück auf Los

Zu den neuen Ergebnissen der Inspektion im Atomkraftwerk Brunsbüttel sagt der energiepolitische Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Detlef Matthiessen**:

Wieder einmal wurden die Märchen von der sicheren und billigen Atomenergie Lügen gestraft. Je tiefer man in den dunklen Atomkeller steigt, umso düsterer wird es. Der Zustand der Fässer ist noch dramatischer als bisher angenommen wurde. Damit ist auch die bisherige Bergungstechnik untauglich. Jetzt heißt es: „Gehe zurück auf Los“.

Offensichtlich treten selbst am Technologiestandort Deutschland massive, unerwartete Fehler auf. Dieses verdeutlicht, wie wichtig der Ausstieg aus der Atomenergie ist. Es gilt nun, neben der Sicherung der Schadensfälle, vor allem die Energiewende mit allen Kräften voranzubringen, um nicht noch mehr Leichen im Keller zu begraben. Die seinerzeit von der Merkel-Regierung festgelegten Restlaufzeiten müssen erneut auf den Prüfstand.
